

関係者各位

令和3年9月13日

## 当社従業員における新型コロナウイルス感染の発生について

2021年9月11日、当社従業員1名がPCR検査にて新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。当該従業員は塩釜保健所岩沼支所の指示に従い、現在自宅待機中です。現在、目立った症状はなく無症状です。

当該社員は工場に勤務しており感染可能期間の業務行動を確認した結果、ご来社いただいたお客様や各取引先様との接触はございませんでした。

また9月12日当社社員2名が当該従業員の濃厚接触者として判定され自宅待機となり、9月13日に行ったPCR検査で陰性と判定されました。

濃厚接触者として判定されていない従業員についても9月13日に全員PCR検査を受け、全従業員の陰性を確認いたしました。また保健所の指導に従い社内の消毒も完了しております。

お客様ならびに関係者の皆様には、ご心配とご迷惑をお掛けしましたことを深くお詫び申し上げます。

当社では、これまでにマスク着用の義務化・手洗い・手指消毒の励行・各所の消毒活動等の感染予防対策をとってきましたが、今後もお客様・取引先各位・従業員及びその家族の安全・健康を最優先に考え、全社を挙げて感染拡大の抑止に努めてまいりますので、何卒ご理解のほどお願い申し上げます。

株式会社イマイ自動車  
代表取締役 今井雄治